





本社 東京特電  
〔四月廿八日正午書〕

## 故國新聞の論調

何れも軍國主義の兆候

國際關係の悪化を憂慮す

形勢輕々視出來ぬ

東京朝日新聞は曰く

是出矣。爾後の國際關係は經視し能はず

是大勢の反映時機に入れるを物語るものであつて決して輕々に看過

する事は出矣。

是依然軍國的感情に支配さ

れる。而後の國際關係は經視し能はず

事は出矣。

是依然軍國的感情に支配さ

れる事は出矣。

青島紡績暴動は曰く

是依然軍國的感情に支配さ

れる事は出矣。

支那政府に警告

有功なる鎮壓手段を講ぜ

よこ芳澤駐支全權公使が

將軍出からるる影響は多くて

は依然軍國的感情に支配さ

れる事は出矣。

は依然軍國的感情に支配さ

れる事は出矣。

は依然軍國的感情に支配さ

假想敵青色艦隊

猛火を冒し多大の犠牲を拂ひ

陸戰隊オアフ島北東部に上陸

政府外交部に向つて、青島紡績暴動を訴へ

し難い。

萬朝報は曰く

は依然軍國的感情に支配さ

れる事は出矣。

は依然軍國的感情に支配さ

遠慮なくやつづけて来る

市俄古大學の招聘で

不思議だ

遠慮なくやつづけて来る

アメリカの悪い所を

遠慮なくやつづけて来る









